
Herr Ullmann erläutert seinen Antrag.  
 
Herr Viebach beantragt im Namen der CDU-Fraktion, dass dieser TOP in den Ausschuss für 
Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr verwiesen wird. 
 
Herr Ullmann stimmt dieser Entscheidung grundsätzlich zu, bittet jedoch zu Bedenken, dass die 
Entscheidung aufgrund des bevorstehenden Winters zeitnah ergehen sollte. 


